
「クラブフォーラム」（国際奉仕） 
「学友会って何？」
　　国際ロータリー第2690地区  米山学友会　会長　馬　小菲  様
　皆様、「米山記念奨学金」はご存知でしょうか。「米山奨学生」はご存知
でしょうか。おそらく皆様の答えはYESでしょう。それでは、「米山学友会は
ご存知でしょうか。
　「米山学友会は学友（奨学期間を終了した元米山奨学生）と現役奨学
生によって組織されている会」と言っても、なかなかピンとこないと思います。
正直なところ、私も奨学期間が終了しても、学友会のことについて、全くわかっていませんでした。学友会の活動
に参加していく中で、学友会について大きな勘違いをしていたことに気が付きました。
　勘違いその一：学友会の呼びかけや懇親会などに参加する必要はない。
　　正しくは：奨学生になったその日から、学友会の一員であるため、積極的に参加する。
　勘違いその二：奨学期間が修了したら、時 カ々ウンセラーと連絡を取って、近況報告。
　　正しくは：学友会の活動に参加することで、カウンセラー、世話クラブのみならず、地区の行事への参加、
ひいては全国、世界のロータリー、学友会とのつながり、交流ができるようになる。この交流こそ、米山記念奨学
金の目的である「異なる言語･文化･習慣などを理解」「人間関係における円滑なコミュニケーションを築き、自
己の確立と共に他者を受入れる柔軟な姿勢をもつ」の実現への近道だと思います。
　そこで、ロータリアンの皆様へのお願いです。それは、ぜひクラブで世話をされている奨学生に学友会の活動
参加への働きかけをしていただきたいということです。学友会の活動を活発化する第一歩に向けて、どうぞよろし
くお願いいたします。

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　43名　　欠席者数　11名
出席率　81.13％　　前々回訂正　92.45％　　　　
欠席者　原，加戸，川本，木本，児島，鈴木，竹本，丹治，槌田，横山，（渡辺）

ビジター・ゲスト 
（岡山RC）岡本  典久　様  （ゲスト）米山奨学生  グェン・アイン・トゥアン  様

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
2016～2017年度ロータリー財団認証バナー・感謝状贈呈クラブ
当クラブは以下の内容で上記のバナー・感謝状をいただきました。
　●「Every Rotarian Every Year」
　●100％ロータリー財団寄付クラブ
　●End Polio Now　「歴史に１ページを刻もう」キャンペーンの感謝状
最近、出席される方が多く、例会時の雰囲気が盛り上がり楽しい時間を過ごすことができています。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 京都朱雀RCより創立25周年記念式典・祝賀会の御礼状が届いております。
② 昨日岡山コンベンションセンターで開催された「地区研修・協議会」に出席された次
年度役員の皆様、 お疲れさまでした。

③ 「外国人無料健康診断・健康相談実施のご案内」を配付しております。
④ 「次年度会員名薄校正のお願い」を配付しております。
⑤ 仮称ですが、「作法同好会」のご案内を配付しております。
⑥ 第41回インターアクト地区大会の報告書が届いておりますので、回覧いたします。
⑦ ハイライトよねやまvol.217、 他クラブ週報を回覧いたします。

S . A . A .  　 　　　
樋口幹事 : 馬様、本日卓話よろしくお願いいたします。米山奨学生グェン・アイン・トゥアンさん、ようこそ岡

山北西RCに。お待ちしていました、よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 米山学友会、馬様、本日の卓話よろしくお願いします。
平松会員 : 4月15日キッズからシニアまで約2,000人の参加者があり済生会フェアを開催させていただきました。

お世話になりました皆様に心より感謝申し上げます。
岡本（浩）会員 : 先日、結婚祝いのお花が届きました。ありがとうございました。その日は少しばかり家内もやさしく

感じられついつい来月の歌舞伎座”団菊祭”の観劇に行く事になってしまいました。出費です。
小松原会員: 樋口様、鈴木様、先日は総社のお花屋さん大変お世話になりました。ありがとうございました。
仲田会員 : 地区研修協議会参加の皆さま、お疲れ様でした。
橘高会員 : 昨日は地区研修、協議会、参加の皆様、御苦労様でした。 

７件　18,000円（累計 1,174,000円）

作法同好会（仮称）のご案内 　発起人　小松原　隆　代
　この度、岡山北西RC創立30周年を前に、創立30周年式典に向けて、あらためて「日本の文
化を含む様 な々作法を学ぶ」ことを目的として、同好会を発足させて頂きます。他の同好会のよ
うな懇親会を度々開催することは困難だと思いますが、ロータリアンとしてしっかり作法を身につ
けておくことで、創立30周年の式典がさらに洗練された式典になることを願って設立致します。
　なお、講師の先生は、それぞれプロとして何十年もご活躍の先生方にお願いしております。会員の皆様だけで
なく、ぜひこの機会に奥様も、ご一緒に同好会にご参加下さい。当同好会を通じて、会員相互だけでなく奥様方も
親交を深め、30周年に向けてご協力賜りますようお願い申し上げます。
名　　　称　　作法同好会（仮称）
会　　　長　　同好会　参加者の中から選出
開　　　催　　７月より開催、出来れば月1回（無理のない程度に）夜または週末
場所・講師　　〇茶道（速水流）石田裕祥氏　茶室（岡山市中区湊）

　　　　　　　　　　　〇煎茶（一茶庵）馬田乙世氏　サンテソワン（岡山市北区青江）

第５回 被選理事・役員会議事録 　
日時　2018年４月９日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　橘高正剛　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　大饗よし江　日笠常信　（計16名）
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、審議事項
　① 山陽ハイツ視察の報告（仲田）
　　・27日島根２校の迎え→日笠常 ・28日エスカーション担当→８名
　　・27日事前準備→槌田・仲田・鈴木・森本 ・28日宿泊→日笠常・森本
　　・28日来賓接待→大饗・山下 ※各担当者・参加者への依頼は今後進めていく
　　・28日駐車場担当→４名
　② 地区協議会に向けて（日笠常信）
　　・チェックインチェックアウト担当は不要
　　・懇親会のスケジュール、２次会へ引率手順の確認
　　　※全体スケジュールの資料作成を行う→日笠常
　③ 地区補助金事業（歴史フォーラム）について（末吉）
　　予算についての説明
　　・予算が厳しいため、審査員以外の弁当代等を削減する（案）
　④ 年間行事予定について（岡本和夫）
　　７月　クラブフォーラム（インターアクト・日笠常）
　　８月　米山奨学生について（奨学生・鴨井）　会員増強、退会防止等について（入江）
　　９月　岡山の干拓と青江の青ウナギについて（小松原）
　⑤その他（意見交換）　　特になし
５、報告事項　　特になし
６、閉　　会 副　会　長　山下　浩一

岡山北西RC· 岡山旭川RC合同事業 　国際奉仕委員長　西岡　貞則
　今年度国際奉仕事業の一環として岡山済生会総合病院のご協力により、下記の通り外国人の無料健康診
断・健康相談を実施致します。
　お忙しいとは存じますが、皆様には当日の受付、案内等のお手伝いをお願いしたいと存じますので、ご協力頂き
ますようお願い申し上げます。
日時　平成30年5月20日㈰ 12 : 00～14 : 00 （受付 11 : 30～13 : 00） 
場所　岡山済生会予防医学健診センター 9F
　　　　　　　岡山市北区伊福町1‐17‐18　TEL 086‐252‐2211 

地区研修・協議会 
　4月15日㈰岡山コンベンションセンターで開催された「地区研修・協議
会」に参加してきました。当日は会長部門・幹事部門・職業奉仕部門・社
会奉仕部門・国際奉仕部門・青少年奉仕部門の6部門に分かれて協
議を行いました。次年度のクラブ運営に向けて各部門ともいろんな議論・
アイデアを交換することができました。

各委員会・同好会 今後の予定 親睦活動委員会　○4月24日㈫18：30～　ボーリング「ヤングボウル」　
歴史同好会　　　○4月25日㈬18：30～　割烹　「津山」　
ゴルフ同好会　　○5月26日㈯ 8：00～　山陽ゴルフ倶楽部　

ゴルフ同好会 
　　

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

「BELIEVING  IN （良いことを信じる）」
「TAKE ACTION」地区のスローガン

クラブのスローガン

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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5月７日
「外部卓話」

４月23日
「インターアクトクラブ

地区協議会の報告」
インターアクト委員会
委員長  日笠 常信  会員
「内部卓話」
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「学友会って何？」
　　国際ロータリー第2690地区  米山学友会　会長　馬　小菲  様
　皆様、「米山記念奨学金」はご存知でしょうか。「米山奨学生」はご存知
でしょうか。おそらく皆様の答えはYESでしょう。それでは、「米山学友会は
ご存知でしょうか。
　「米山学友会は学友（奨学期間を終了した元米山奨学生）と現役奨学
生によって組織されている会」と言っても、なかなかピンとこないと思います。
正直なところ、私も奨学期間が終了しても、学友会のことについて、全くわかっていませんでした。学友会の活動
に参加していく中で、学友会について大きな勘違いをしていたことに気が付きました。
　勘違いその一：学友会の呼びかけや懇親会などに参加する必要はない。
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ひいては全国、世界のロータリー、学友会とのつながり、交流ができるようになる。この交流こそ、米山記念奨学
金の目的である「異なる言語･文化･習慣などを理解」「人間関係における円滑なコミュニケーションを築き、自
己の確立と共に他者を受入れる柔軟な姿勢をもつ」の実現への近道だと思います。
　そこで、ロータリアンの皆様へのお願いです。それは、ぜひクラブで世話をされている奨学生に学友会の活動
参加への働きかけをしていただきたいということです。学友会の活動を活発化する第一歩に向けて、どうぞよろし
くお願いいたします。

出席の状況
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2016～2017年度ロータリー財団認証バナー・感謝状贈呈クラブ
当クラブは以下の内容で上記のバナー・感謝状をいただきました。
　●「Every Rotarian Every Year」
　●100％ロータリー財団寄付クラブ
　●End Polio Now　「歴史に１ページを刻もう」キャンペーンの感謝状
最近、出席される方が多く、例会時の雰囲気が盛り上がり楽しい時間を過ごすことができています。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 京都朱雀RCより創立25周年記念式典・祝賀会の御礼状が届いております。
② 昨日岡山コンベンションセンターで開催された「地区研修・協議会」に出席された次
年度役員の皆様、 お疲れさまでした。

③ 「外国人無料健康診断・健康相談実施のご案内」を配付しております。
④ 「次年度会員名薄校正のお願い」を配付しております。
⑤ 仮称ですが、「作法同好会」のご案内を配付しております。
⑥ 第41回インターアクト地区大会の報告書が届いておりますので、回覧いたします。
⑦ ハイライトよねやまvol.217、 他クラブ週報を回覧いたします。
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樋口幹事 : 馬様、本日卓話よろしくお願いいたします。米山奨学生グェン・アイン・トゥアンさん、ようこそ岡

山北西RCに。お待ちしていました、よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 米山学友会、馬様、本日の卓話よろしくお願いします。
平松会員 : 4月15日キッズからシニアまで約2,000人の参加者があり済生会フェアを開催させていただきました。

お世話になりました皆様に心より感謝申し上げます。
岡本（浩）会員 : 先日、結婚祝いのお花が届きました。ありがとうございました。その日は少しばかり家内もやさしく

感じられついつい来月の歌舞伎座”団菊祭”の観劇に行く事になってしまいました。出費です。
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化を含む様 な々作法を学ぶ」ことを目的として、同好会を発足させて頂きます。他の同好会のよ
うな懇親会を度々開催することは困難だと思いますが、ロータリアンとしてしっかり作法を身につ
けておくことで、創立30周年の式典がさらに洗練された式典になることを願って設立致します。
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なく、ぜひこの機会に奥様も、ご一緒に同好会にご参加下さい。当同好会を通じて、会員相互だけでなく奥様方も
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　　・予算が厳しいため、審査員以外の弁当代等を削減する（案）
　④ 年間行事予定について（岡本和夫）
　　７月　クラブフォーラム（インターアクト・日笠常）
　　８月　米山奨学生について（奨学生・鴨井）　会員増強、退会防止等について（入江）
　　９月　岡山の干拓と青江の青ウナギについて（小松原）
　⑤その他（意見交換）　　特になし
５、報告事項　　特になし
６、閉　　会 副　会　長　山下　浩一

岡山北西RC· 岡山旭川RC合同事業 　国際奉仕委員長　西岡　貞則
　今年度国際奉仕事業の一環として岡山済生会総合病院のご協力により、下記の通り外国人の無料健康診
断・健康相談を実施致します。
　お忙しいとは存じますが、皆様には当日の受付、案内等のお手伝いをお願いしたいと存じますので、ご協力頂き
ますようお願い申し上げます。
日時　平成30年5月20日㈰ 12 : 00～14 : 00 （受付 11 : 30～13 : 00） 
場所　岡山済生会予防医学健診センター 9F
　　　　　　　岡山市北区伊福町1‐17‐18　TEL 086‐252‐2211 

地区研修・協議会 
　4月15日㈰岡山コンベンションセンターで開催された「地区研修・協議
会」に参加してきました。当日は会長部門・幹事部門・職業奉仕部門・社
会奉仕部門・国際奉仕部門・青少年奉仕部門の6部門に分かれて協
議を行いました。次年度のクラブ運営に向けて各部門ともいろんな議論・
アイデアを交換することができました。

各委員会・同好会 今後の予定 親睦活動委員会　○4月24日㈫18：30～　ボーリング「ヤングボウル」　
歴史同好会　　　○4月25日㈬18：30～　割烹　「津山」　
ゴルフ同好会　　○5月26日㈯ 8：00～　山陽ゴルフ倶楽部　

－１－

例会プログラム例会プログラム

ゴルフ同好会 
　　



「クラブフォーラム」（国際奉仕） 
「学友会って何？」
　　国際ロータリー第2690地区  米山学友会　会長　馬　小菲  様
　皆様、「米山記念奨学金」はご存知でしょうか。「米山奨学生」はご存知
でしょうか。おそらく皆様の答えはYESでしょう。それでは、「米山学友会は
ご存知でしょうか。
　「米山学友会は学友（奨学期間を終了した元米山奨学生）と現役奨学
生によって組織されている会」と言っても、なかなかピンとこないと思います。
正直なところ、私も奨学期間が終了しても、学友会のことについて、全くわかっていませんでした。学友会の活動
に参加していく中で、学友会について大きな勘違いをしていたことに気が付きました。
　勘違いその一：学友会の呼びかけや懇親会などに参加する必要はない。
　　正しくは：奨学生になったその日から、学友会の一員であるため、積極的に参加する。
　勘違いその二：奨学期間が修了したら、時 カ々ウンセラーと連絡を取って、近況報告。
　　正しくは：学友会の活動に参加することで、カウンセラー、世話クラブのみならず、地区の行事への参加、
ひいては全国、世界のロータリー、学友会とのつながり、交流ができるようになる。この交流こそ、米山記念奨学
金の目的である「異なる言語･文化･習慣などを理解」「人間関係における円滑なコミュニケーションを築き、自
己の確立と共に他者を受入れる柔軟な姿勢をもつ」の実現への近道だと思います。
　そこで、ロータリアンの皆様へのお願いです。それは、ぜひクラブで世話をされている奨学生に学友会の活動
参加への働きかけをしていただきたいということです。学友会の活動を活発化する第一歩に向けて、どうぞよろし
くお願いいたします。

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　43名　　欠席者数　11名
出席率　81.13％　　前々回訂正　92.45％　　　　
欠席者　原，加戸，川本，木本，児島，鈴木，竹本，丹治，槌田，横山，（渡辺）

ビジター・ゲスト 
（岡山RC）岡本  典久　様  （ゲスト）米山奨学生  グェン・アイン・トゥアン  様

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
2016～2017年度ロータリー財団認証バナー・感謝状贈呈クラブ
当クラブは以下の内容で上記のバナー・感謝状をいただきました。
　●「Every Rotarian Every Year」
　●100％ロータリー財団寄付クラブ
　●End Polio Now　「歴史に１ページを刻もう」キャンペーンの感謝状
最近、出席される方が多く、例会時の雰囲気が盛り上がり楽しい時間を過ごすことができています。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 京都朱雀RCより創立25周年記念式典・祝賀会の御礼状が届いております。
② 昨日岡山コンベンションセンターで開催された「地区研修・協議会」に出席された次
年度役員の皆様、 お疲れさまでした。

③ 「外国人無料健康診断・健康相談実施のご案内」を配付しております。
④ 「次年度会員名薄校正のお願い」を配付しております。
⑤ 仮称ですが、「作法同好会」のご案内を配付しております。
⑥ 第41回インターアクト地区大会の報告書が届いておりますので、回覧いたします。
⑦ ハイライトよねやまvol.217、 他クラブ週報を回覧いたします。

S . A . A .  　 　　　
樋口幹事 : 馬様、本日卓話よろしくお願いいたします。米山奨学生グェン・アイン・トゥアンさん、ようこそ岡

山北西RCに。お待ちしていました、よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 米山学友会、馬様、本日の卓話よろしくお願いします。
平松会員 : 4月15日キッズからシニアまで約2,000人の参加者があり済生会フェアを開催させていただきました。

お世話になりました皆様に心より感謝申し上げます。
岡本（浩）会員 : 先日、結婚祝いのお花が届きました。ありがとうございました。その日は少しばかり家内もやさしく

感じられついつい来月の歌舞伎座”団菊祭”の観劇に行く事になってしまいました。出費です。
小松原会員: 樋口様、鈴木様、先日は総社のお花屋さん大変お世話になりました。ありがとうございました。
仲田会員 : 地区研修協議会参加の皆さま、お疲れ様でした。
橘高会員 : 昨日は地区研修、協議会、参加の皆様、御苦労様でした。 

７件　18,000円（累計 1,174,000円）

作法同好会（仮称）のご案内 　発起人　小松原　隆　代
　この度、岡山北西RC創立30周年を前に、創立30周年式典に向けて、あらためて「日本の文
化を含む様 な々作法を学ぶ」ことを目的として、同好会を発足させて頂きます。他の同好会のよ
うな懇親会を度々開催することは困難だと思いますが、ロータリアンとしてしっかり作法を身につ
けておくことで、創立30周年の式典がさらに洗練された式典になることを願って設立致します。
　なお、講師の先生は、それぞれプロとして何十年もご活躍の先生方にお願いしております。会員の皆様だけで
なく、ぜひこの機会に奥様も、ご一緒に同好会にご参加下さい。当同好会を通じて、会員相互だけでなく奥様方も
親交を深め、30周年に向けてご協力賜りますようお願い申し上げます。
名　　　称　　作法同好会（仮称）
会　　　長　　同好会　参加者の中から選出
開　　　催　　７月より開催、出来れば月1回（無理のない程度に）夜または週末
場所・講師　　〇茶道（速水流）石田裕祥氏　茶室（岡山市中区湊）

　　　　　　　　　　　〇煎茶（一茶庵）馬田乙世氏　サンテソワン（岡山市北区青江）

第５回 被選理事・役員会議事録 　
日時　2018年４月９日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　橘高正剛　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　大饗よし江　日笠常信　（計16名）
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、審議事項
　① 山陽ハイツ視察の報告（仲田）
　　・27日島根２校の迎え→日笠常 ・28日エスカーション担当→８名
　　・27日事前準備→槌田・仲田・鈴木・森本 ・28日宿泊→日笠常・森本
　　・28日来賓接待→大饗・山下 ※各担当者・参加者への依頼は今後進めていく
　　・28日駐車場担当→４名
　② 地区協議会に向けて（日笠常信）
　　・チェックインチェックアウト担当は不要
　　・懇親会のスケジュール、２次会へ引率手順の確認
　　　※全体スケジュールの資料作成を行う→日笠常
　③ 地区補助金事業（歴史フォーラム）について（末吉）
　　予算についての説明
　　・予算が厳しいため、審査員以外の弁当代等を削減する（案）
　④ 年間行事予定について（岡本和夫）
　　７月　クラブフォーラム（インターアクト・日笠常）
　　８月　米山奨学生について（奨学生・鴨井）　会員増強、退会防止等について（入江）
　　９月　岡山の干拓と青江の青ウナギについて（小松原）
　⑤その他（意見交換）　　特になし
５、報告事項　　特になし
６、閉　　会 副　会　長　山下　浩一

岡山北西RC· 岡山旭川RC合同事業 　国際奉仕委員長　西岡　貞則
　今年度国際奉仕事業の一環として岡山済生会総合病院のご協力により、下記の通り外国人の無料健康診
断・健康相談を実施致します。
　お忙しいとは存じますが、皆様には当日の受付、案内等のお手伝いをお願いしたいと存じますので、ご協力頂き
ますようお願い申し上げます。
日時　平成30年5月20日㈰ 12 : 00～14 : 00 （受付 11 : 30～13 : 00） 
場所　岡山済生会予防医学健診センター 9F
　　　　　　　岡山市北区伊福町1‐17‐18　TEL 086‐252‐2211 

地区研修・協議会 
　4月15日㈰岡山コンベンションセンターで開催された「地区研修・協議
会」に参加してきました。当日は会長部門・幹事部門・職業奉仕部門・社
会奉仕部門・国際奉仕部門・青少年奉仕部門の6部門に分かれて協
議を行いました。次年度のクラブ運営に向けて各部門ともいろんな議論・
アイデアを交換することができました。

各委員会・同好会 今後の予定 親睦活動委員会　○4月24日㈫18：30～　ボーリング「ヤングボウル」　
歴史同好会　　　○4月25日㈬18：30～　割烹　「津山」　
ゴルフ同好会　　○5月26日㈯ 8：00～　山陽ゴルフ倶楽部　

－２－

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

前回４月16日の例会記録前回４月16日の例会記録前回４月16日の例会記録前回４月16日の例会記録
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「クラブフォーラム」（国際奉仕） 
「学友会って何？」
　　国際ロータリー第2690地区  米山学友会　会長　馬　小菲  様
　皆様、「米山記念奨学金」はご存知でしょうか。「米山奨学生」はご存知
でしょうか。おそらく皆様の答えはYESでしょう。それでは、「米山学友会は
ご存知でしょうか。
　「米山学友会は学友（奨学期間を終了した元米山奨学生）と現役奨学
生によって組織されている会」と言っても、なかなかピンとこないと思います。
正直なところ、私も奨学期間が終了しても、学友会のことについて、全くわかっていませんでした。学友会の活動
に参加していく中で、学友会について大きな勘違いをしていたことに気が付きました。
　勘違いその一：学友会の呼びかけや懇親会などに参加する必要はない。
　　正しくは：奨学生になったその日から、学友会の一員であるため、積極的に参加する。
　勘違いその二：奨学期間が修了したら、時 カ々ウンセラーと連絡を取って、近況報告。
　　正しくは：学友会の活動に参加することで、カウンセラー、世話クラブのみならず、地区の行事への参加、
ひいては全国、世界のロータリー、学友会とのつながり、交流ができるようになる。この交流こそ、米山記念奨学
金の目的である「異なる言語･文化･習慣などを理解」「人間関係における円滑なコミュニケーションを築き、自
己の確立と共に他者を受入れる柔軟な姿勢をもつ」の実現への近道だと思います。
　そこで、ロータリアンの皆様へのお願いです。それは、ぜひクラブで世話をされている奨学生に学友会の活動
参加への働きかけをしていただきたいということです。学友会の活動を活発化する第一歩に向けて、どうぞよろし
くお願いいたします。

出席の状況
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　43名　　欠席者数　11名
出席率　81.13％　　前々回訂正　92.45％　　　　
欠席者　原，加戸，川本，木本，児島，鈴木，竹本，丹治，槌田，横山，（渡辺）

ビジター・ゲスト 
（岡山RC）岡本  典久　様  （ゲスト）米山奨学生  グェン・アイン・トゥアン  様

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
2016～2017年度ロータリー財団認証バナー・感謝状贈呈クラブ
当クラブは以下の内容で上記のバナー・感謝状をいただきました。
　●「Every Rotarian Every Year」
　●100％ロータリー財団寄付クラブ
　●End Polio Now　「歴史に１ページを刻もう」キャンペーンの感謝状
最近、出席される方が多く、例会時の雰囲気が盛り上がり楽しい時間を過ごすことができています。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 京都朱雀RCより創立25周年記念式典・祝賀会の御礼状が届いております。
② 昨日岡山コンベンションセンターで開催された「地区研修・協議会」に出席された次
年度役員の皆様、 お疲れさまでした。

③ 「外国人無料健康診断・健康相談実施のご案内」を配付しております。
④ 「次年度会員名薄校正のお願い」を配付しております。
⑤ 仮称ですが、「作法同好会」のご案内を配付しております。
⑥ 第41回インターアクト地区大会の報告書が届いておりますので、回覧いたします。
⑦ ハイライトよねやまvol.217、 他クラブ週報を回覧いたします。

S . A . A .  　 　　　
樋口幹事 : 馬様、本日卓話よろしくお願いいたします。米山奨学生グェン・アイン・トゥアンさん、ようこそ岡

山北西RCに。お待ちしていました、よろしくお願いいたします。
西岡会員 : 米山学友会、馬様、本日の卓話よろしくお願いします。
平松会員 : 4月15日キッズからシニアまで約2,000人の参加者があり済生会フェアを開催させていただきました。

お世話になりました皆様に心より感謝申し上げます。
岡本（浩）会員 : 先日、結婚祝いのお花が届きました。ありがとうございました。その日は少しばかり家内もやさしく

感じられついつい来月の歌舞伎座”団菊祭”の観劇に行く事になってしまいました。出費です。
小松原会員: 樋口様、鈴木様、先日は総社のお花屋さん大変お世話になりました。ありがとうございました。
仲田会員 : 地区研修協議会参加の皆さま、お疲れ様でした。
橘高会員 : 昨日は地区研修、協議会、参加の皆様、御苦労様でした。 

７件　18,000円（累計 1,174,000円）

作法同好会（仮称）のご案内 　発起人　小松原　隆　代
　この度、岡山北西RC創立30周年を前に、創立30周年式典に向けて、あらためて「日本の文
化を含む様 な々作法を学ぶ」ことを目的として、同好会を発足させて頂きます。他の同好会のよ
うな懇親会を度々開催することは困難だと思いますが、ロータリアンとしてしっかり作法を身につ
けておくことで、創立30周年の式典がさらに洗練された式典になることを願って設立致します。
　なお、講師の先生は、それぞれプロとして何十年もご活躍の先生方にお願いしております。会員の皆様だけで
なく、ぜひこの機会に奥様も、ご一緒に同好会にご参加下さい。当同好会を通じて、会員相互だけでなく奥様方も
親交を深め、30周年に向けてご協力賜りますようお願い申し上げます。
名　　　称　　作法同好会（仮称）
会　　　長　　同好会　参加者の中から選出
開　　　催　　７月より開催、出来れば月1回（無理のない程度に）夜または週末
場所・講師　　〇茶道（速水流）石田裕祥氏　茶室（岡山市中区湊）

　　　　　　　　　　　〇煎茶（一茶庵）馬田乙世氏　サンテソワン（岡山市北区青江）

第５回 被選理事・役員会議事録 　
日時　2018年４月９日㈪13：30～14：30　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会　　　長　竹本千代子
 司会・幹事　仲田　錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　鈴木一生　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　平松 信
　橘高正剛　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　西岡貞則　横山俊彦　大饗よし江　日笠常信　（計16名）
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、審議事項
　① 山陽ハイツ視察の報告（仲田）
　　・27日島根２校の迎え→日笠常 ・28日エスカーション担当→８名
　　・27日事前準備→槌田・仲田・鈴木・森本 ・28日宿泊→日笠常・森本
　　・28日来賓接待→大饗・山下 ※各担当者・参加者への依頼は今後進めていく
　　・28日駐車場担当→４名
　② 地区協議会に向けて（日笠常信）
　　・チェックインチェックアウト担当は不要
　　・懇親会のスケジュール、２次会へ引率手順の確認
　　　※全体スケジュールの資料作成を行う→日笠常
　③ 地区補助金事業（歴史フォーラム）について（末吉）
　　予算についての説明
　　・予算が厳しいため、審査員以外の弁当代等を削減する（案）
　④ 年間行事予定について（岡本和夫）
　　７月　クラブフォーラム（インターアクト・日笠常）
　　８月　米山奨学生について（奨学生・鴨井）　会員増強、退会防止等について（入江）
　　９月　岡山の干拓と青江の青ウナギについて（小松原）
　⑤その他（意見交換）　　特になし
５、報告事項　　特になし
６、閉　　会 副　会　長　山下　浩一

岡山北西RC· 岡山旭川RC合同事業 　国際奉仕委員長　西岡　貞則
　今年度国際奉仕事業の一環として岡山済生会総合病院のご協力により、下記の通り外国人の無料健康診
断・健康相談を実施致します。
　お忙しいとは存じますが、皆様には当日の受付、案内等のお手伝いをお願いしたいと存じますので、ご協力頂き
ますようお願い申し上げます。
日時　平成30年5月20日㈰ 12 : 00～14 : 00 （受付 11 : 30～13 : 00） 
場所　岡山済生会予防医学健診センター 9F
　　　　　　　岡山市北区伊福町1‐17‐18　TEL 086‐252‐2211 

地区研修・協議会 
　4月15日㈰岡山コンベンションセンターで開催された「地区研修・協議
会」に参加してきました。当日は会長部門・幹事部門・職業奉仕部門・社
会奉仕部門・国際奉仕部門・青少年奉仕部門の6部門に分かれて協
議を行いました。次年度のクラブ運営に向けて各部門ともいろんな議論・
アイデアを交換することができました。

各委員会・同好会 今後の予定 親睦活動委員会　○4月24日㈫18：30～　ボーリング「ヤングボウル」　
歴史同好会　　　○4月25日㈬18：30～　割烹　「津山」　
ゴルフ同好会　　○5月26日㈯ 8：00～　山陽ゴルフ倶楽部　

－３－

本日のメニュー（４月23日）　
男爵いもと春野菜のポテトサラダ
牛肉のパネ　さまざまな野菜のエトゥフェ　シェリーヴィネガー風味
デザート　　パン

次回のメニュー（５月７日）　
木の葉猪口　（長手箱盛り）陸蓮根のしそ和え
硝子小皿　太刀魚南蛮漬け　檸檬　防風
角　　鉢　あおさ海苔豆腐　蓴菜　振り柚子　美味出し
造　　り　二種盛り　妻一式　県産昔醤油
焚　　合　ひろうす餡掛け　あやめ人参　青身
御飯　浅利御飯　　　赤出汁　三種　　　香物　三種

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

ゴルフ同好会 
　　

前回メニュー（4月16日） ： しらす丼


